



後期生徒会活動を振り返ってみて!!

早いもので令和5年度も終わりに近づいてきました。皆さんにとって令和5年度はどのような年だったでしょうか。1年間を振り返ってみましょう。4月からは新入生が入学してきます。新入生の手本となれるように、まずは頭髪や服装などの身だしなみや校内での生活態度に留意し、皆さんから新入生に対して元気よく挨拶をしてください。

さて、今年度の生徒会だよりの発行も今回の第40号をもって最後になります。皆さんに少しでも生徒会活動の様子や頑張っている生徒の姿を知ってもらいたいと思い、1年間発行してきました。1人でも多くの生徒が目を通していただけたら嬉しい限りです。

昨年の9月に新体制となった現執行委員の活動もこの3月で約半年が経過しました。この最終号では今年度の締めくくりとして、半年に渡るこれまでの活動を振り返ってもらいました。この振り返りを令和6年度の活動に生かしてほしいと思います。

《活動の振り返り》

【生徒会会長：渡邊 乃愛（2-2）】

生徒会長の渡邊乃愛です。生徒会長に就任してから半年が経ちました。この半年の間に体育祭や収穫祭など様々な行事がありました。生徒会として活動することは初めてのことでしたので、戸惑うことも多々ありました。しかし、執行部の生徒や先生方の協力のおかげで、どの行事も無事に終えることができました。これからも生徒会長としてどんどん成長していきたいです。

【生徒会副会長：田中つばき（2-4）】

私は県の総合文化祭という行事に参加しました。活動をしていく中で感じたのは、ピースのように凹凸があり、違いや得意不得意がある私たちがお互いを認め合うことは大切な事なんだと実感しました。城南生もお互いの違いを認め合い、尊重できるような人になって欲しいと思います。総合文化祭という活動を通して身に付けたことをこれからの行事などに取り入れて、より良い高校にしていきたいと思っています。

【生徒会書記：玉城 綾姫（2-4）】

生徒会に入り約半年が経ちました。振り返ってみると、体育祭、収穫祭、卒業式などのたくさんの行事があり、とにかく忙しかったです。その分多くの方にお世話になりましたし、私自身成長したと思います。後期も気を引き締めて頑張ります。

【生徒会書記：中川 琴梨（1-2）】

生徒会に入って、私は毎週木曜日に挨拶運動を行っています。最近は挨拶をしたとき返してくれる人が増えてきてとても嬉しいです。慣れないこともまだまだありますが、残りの生徒会活動も一生懸命取り組んでいきたいと思っています。

【生徒会会計：三浦梨々子（1-4）】

会計としての仕事はそれほど多くはありませんでしたが、他の執行部の生徒のサポートやボランティア活動に頑張りました。来年度は全校生徒にボランティア活動の輪が広がるように頑張っていきたいと思っています。

【生徒会会計：川邊 陽（1-4）】

今年度の活動として、主に各委員会のサポートを行ってきました。収穫祭では学校の年間テーマを校舎の外から見えるような大きな文字を窓に貼って、行事を盛り上げました。他にも、大村駅の花壇ボランティア活動に参加するなど学校や地域に貢献出来てよかったです。

【生徒会庶務：坂口 雄人（2-1）】

僕は半年間庶務として、生徒会の先生方や生徒会の役員のみんなから任された仕事を頑張ってきました。これから部活動と生徒会の両立で大変だと思いますが、最後まで生徒会として生徒の役に立てるように全力で頑張りたいです。

【生徒会庶務：岩崎 百音（1-1）】

私はこの半年間、庶務として他の生徒会執行委員のサポートをさせて頂きました。会長や副会長、各専門委員長のような大きな仕事には関わってはいませんが、その分縁の下の力持ちになれるように、みんなを支えてこれたと思います。